

NEWSPAPER

Babinsa Koramil 13/Karangawen Dampingi Penyaluran Beras dari DPKPP Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 17, 2023 - 09:07



Sebanyak 1.101 Keluarga Penerima Manfaat/KK di Desa Tlogorejo, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak menerima bantuan pangan berupa beras dari Pemerintah Kabupaten Demak melalui Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan (DPKPP). Penyaluran yang dilaksanakan di aula balai desa ini mendapat pendampingan dari Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Hartono

DEMAK - Sebanyak 1.101 Keluarga Penerima Manfaat/KK di Desa Tlogorejo, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak menerima bantuan pangan berupa beras dari Pemerintah Kabupaten Demak melalui Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan (DPKPP). Penyaluran yang dilaksanakan di aula balai desa ini mendapat pendampingan dari Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Hartono, Kamis (16/11/23).

Bantuan beras sebanyak 10 Kg untuk setiap KK penerima ini, ditujukan untuk menanggulangi kekurangan pangan yang dapat berdampak pada krisis pangan dan pengendalian inflasi, serta melindungi produsen dan konsumen dari dampak fluktuasi harga.

Kepala Desa Tomi Aris Saputro disela penyaluran bantuan beras menuturkan, bantuan pangan beras gratis dari Pemerintah Kabupaten Demak adalah upaya nyata pemerintah dalam memperhatikan dan membantu rakyatnya.

Oleh sebab itu, ia mengimbau kepada masyarakat untuk bersyukur dengan adanya bantuan beras untuk membantu menopang kebutuhan pangan sehari-hari, terutama bagi mereka yang kurang mampu atau Keluarga Penerima Manfaat.

"Bantuan cadangan beras gratis ini adalah bentuk upaya nyata Pemerintah kita, jadi bapak ibu sekalian harus bersyukur punya Pemerintah yang perhatian pada rakyatnya," katanya.

Sementara Babinsa Serda Hartono menyampaikan, kehadirannya dalam penyaluran beras tersebut dalam rangka mendukung program pemerintah mengurangi kekurangan pangan di tengah masyarakat. Selain itu juga sebagai bentuk sinergi dengan pemerintah desa dan kemandirian bersama warga masyarakat.

Ia juga meminta warga masyarakat untuk menerapkan konsumsi beras yang terukur dan berimbang, dengan memperbanyak sayur mayur serta lauk pauk bergizi lainnya. Hal itu semata-mata demi meningkatkan mutu kesehatan masyarakat.

"Jika kita makan makanan yang berimbang, Insyaallah kita dan keluarga akan sehat. Dan satu lagi, semoga dengan adanya bantuan ini dapat mengurangi beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pangan harian," pungkasnya. (Pendim0716).